

SIMANDRES

Les élèves de l'école ont reçu des masques

Lundi après-midi, en compagnie de la directrice de l'école de Simandres et des enseignantes des classes concernées, des masques fournis par la Région aux élèves de grande section de maternelle-CP et CE1 et ceux âgés de 6 à 8 ans ont été distribués.

Au début de l'année scolaire, une autre distribution de masques aux élèves de 9 ans et plus avait été effectuée. « Tous les élèves de l'école publique de Simandres de plus de 6 ans disposent d'un masque supplémentaire. Cela facilitera le roulement car ils doivent en avoir un pour le matin et un second pour l'après-midi », souligne Frédérique Lepers, adjointe aux affaires scolaires.



Les élèves ont reçu des masques. Photo Progrès/Sébastien BONNET

s. 69L27-V1

le 02/12/2020